

OTRA REUNIÓN, OTRO INTENTO DE PRECARIZAR LOS PUESTOS DE TRABAJO EN EXTEL.

Ayer día 22 de mayo de 2017, tuvo lugar otra reunión dentro del período de consultas entre la parte social y la representación legal de los trabajadores.

Por cuarto día consecutivo la empresa sigue con sus intenciones que son precarizar las relaciones laborales e intentar flexibilizar los puestos de trabajo a su “gusto” y conveniencia.

La empresa lo tiene claro, más fines de semana, más jornadas partidas, más cambios de turno, siguen con sus ideas sin aportar a la mesa nada nuevo desde que comenzaron las reuniones.

La parte social ha realizado propuestas que desde luego no precarizan las condiciones laborales de los trabajadores y trabajadoras de EXTEL que ni tan siquiera han sido valoradas por la dirección de la empresa.

El próximo día 25 se realizará la última reunión, cerrando el período de consultas entre ambas partes y como podéis observar con las posturas completamente enfrentadas.

Desde OSTA lo tenemos claro NO a la flexibilidad, NO al trabajo precario, NO a modificación de jornada por conveniencia, NO a este ERE de modificación de condiciones de trabajo y por ello os animamos a participar en la convocatoria de huelga de mañana día 24 de mayo en el paseo de la Independencia de Zaragoza (a la altura de la tienda Movistar) de 12 a 13 horas.

DEFENDEMOS LO QUE ES NUESTRO.